

Avec Mathieu Klein Maire de Nancy et Président de la Métropole du Grand Nancy, nous avons passé la

matinée sur le semi-marathon de la Métropole. Mathieu a donné le coup de revolver pour lancer les 1600

coureurs. Bravo au NAM (Nancy Athlétique Club) et à Pascal Thiébaud pour cette magnifique organisation.

Après cette crise sanitaire, quelle bonheur que de vivre une grande manifestation populaire comme celle-là,

au coeur de Nancy ! Mathieu Klein a rappelé que ce grand rassemblement sportif était dédié aux victimes et

aux réfugiés ukrainiens, toutes nos pensées les accompagnent.

Cet après-midi, le GSAT, club de football tomblainois a battu Art sur Meurthe 7 buts à 3. Invaincus depuis le

début de la saison, les tomblainois sont très largement en tête de leur championnat.



